



Standard & Poor's eleva nota crediticia de Banco Sabadell

El banco destacó que el aumento en la calificación es reflejo de los resultados positivos que ha tenido en México año con año.

JASSIEL VALDELAMAR

Standard & Poor's elevó las calificaciones crediticias de **Banco Sabadell** y su subsidiaria SabCapital, debido a **un sólido avance en la participación de mercado en México**, así como la **diversificación de sus ingresos** y el sano **crecimiento de su cartera crediticia**. Las notas de Banco Sabadell México y SabCapital subieron a 'mxA+', de 'mxA+', y a 'mxA-1+' de 'mxA-1', respectivamente.

El aumento en la calificación es reflejo de los resultados positivos que Banco Sabadell ha tenido en México año con año, cerrando 2019 con **una colocación de 79 mil millones de pesos**, un 9 por ciento más a tasa anual, destacó el banco.

Francesc Noguera, director general de Banco Sabadell en México, dijo que el país es una de las geografías estratégicas del grupo bancario a nivel global, debido al potente mercado y oportunidad de innovación que representa